
 
 
Frau Butz erklärt, dass das Aufstellen von Verkehrszeichen im Gefahrenpunkt Ülfestrasse 
angeordnet ist und dass über die Parksituation im Bereich Sanakrankenhaus Gespräche geführt 
wurden, welche aber noch nicht abgeschlossen sind. Hierzu wird in der nächsten Sitzung 
berichtet werden. 
 
Herr Haselhoff weist darauf hin, dass auf den Gehwegen der Feldstraße lockere Pflastersteine 
gefährliche Stolperfallen bilden. 
Die Verwaltung wird gebeten, zu prüfen, wie die Sicherheit wieder herzustellen ist. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. 
 
Ende der Sitzung um 18.45 Uhr. 
 


